

Liebe Angehörige,

in der letzten Lebensphase eines Menschen treten häufig Sorgen und Fragen auf, die die Senioren selber, aber auch ihre Angehörigen beunruhigen und belasten können. Um Ihnen in dieser Situation Unterstützung und Entlastung anbieten zu können, arbeiten wir eng mit unserem Caritas-Hospizdienst zusammen. Ich freue mich, dass wir Ihnen nun mit dem Hospizdienst „Offene Sprechstunden zur palliativen und hospizlichen Beratung“ anbieten können. Am 12. Juni und am 14. August stehen Ihnen von 14 bis 16 Uhr unsere hospizlichen Kolleg/-innen gerne zur Verfügung, um mit Ihnen unter anderem Fragen zur hospizlichen und palliativen Begleitung und zu Unterstützungs- und Entlastungsangeboten zu besprechen. Sie geben Ihnen gerne auch Informationen zur Patientenverfügung und Vorsorgevollmacht und stellen Ihnen Angebote der Trauerbegleitung vor. Die Sprechstunden finden in der Laurentiusstraße 9 statt. Eine Anmeldung ist nicht notwendig!

Nutzen Sie gerne dieses neue Angebot!

*Mit dem ganzen Team grüße ich Sie herzlich
für den Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V.*

Kerstin Quiencke, Einrichtungsleitung Caritas-Altenzentrum Paul-Hanisch-Haus

Es lebe die Fitness!

Bewegung tut in jedem Alter gut. Deshalb "trainieren" die Bewohnerinnen und Bewohner unseres Caritas-Altenzentrums Paul-Hanisch-Haus und die Kinder unserer benachbarten KiTa St. Elisabeth gerne gemeinsam. Denn dann macht der Sport gleich doppelt Spaß.





Digital dabei sein

In den drei Caritas-Altenzentren in Wuppertal und damit auch in unserem Haus ist das von der Sozialstiftung NRW geförderte Projekt Sozial-Net(t) - Digital dabei sein“ gestartet.

Sozial Net(t) möchte älteren Menschen den Zugang zur digitalen Kommunikation erleichtern. Unser Angebot ist für die Teilnehmenden kostenfrei und richtet sich an Seniorinnen und Senioren, die im Umgang mit „digitalen Medien“ wie Smartphone, Tablet-Computer oder Laptop etwas fitter werden möchten.

Unsere Projektmitarbeiterin Remy Sarah Schmitz bietet kostenlose Gruppenangebote mit Leih-Tablet-Computern und Einzelgespräche zur Klärung privater Anliegen und Schwierigkeiten rund um digitale Themen.

Das Angebot soll interessierten Senioren die nötige Kompetenz vermitteln, sich in der digitalen Welt besser zurecht zu finden und digitale und soziale Teilhabe stärken. Und natürlich soll es in der Gruppe Freude machen. Über Veranstaltungstermine informieren Aushänge; Informationen auch über die Mitarbeitenden des Sozialen Dienstes.

Wir haben den Mai gefeiert

Im Paul-Hanis-Haus haben Bewohnerinnen und Bewohner, Angehörige, Freunde des Hauses und Ehrenamtliche ein stimmungsvolles Maifest gefeiert. Mit buntem Programm, bei dem wieder einmal Herr Kronenberg mit seinem Saxophon gespielt hat und Gabi Glittenberg mit ihren Geschichten zum Mai beigetragen hat. Es war ein rundum schöner Nachmittag mit Maibowle, Erdbeerkuchen und viel guter Laune!



Dank zum Tag der Pflege

Am 12. Mai ist „Tag der Pflege“. Unsere Einrichtungsleitung Frau Quiencke und unsere Pflegedienstleitung Herr Späth haben diesen Tag genutzt, um sich bei den Mitarbeitenden der Pflege für ihr Engagement zu bedanken. Bei Würstchen, Getränken und Sonnenschein gab es entspannte Gelegenheit sich zu begegnen.





OFFENE SPRECHSTUNDE – PALLIATIVE UND HOSPIZLICHE BERATUNG

12.06. + 14.08.2025
VON 14:00 - 16:00 UHR

- 
- Hospizliche und palliative Begleitung
 - Unterstützung in schweren Lebenssituationen
 - Informationen zur Patientenverfügung und Vorsorgevollmacht
 - Entlastung und Beratung für Angehörige
 - Trauerbegleitung



Ambulante Hospizdienste
Laurentiusstraße 9,
42103 Wuppertal

Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V

Impressum

Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V., Kolpingstraße 13, 42103 Wuppertal

Redaktion: Susanne Bossy, Tel. 0202 3890318, Fax. 0202 389033018, susanne.bossy@caritas-wsg.de